
ホームページに関する
お詫びと重要なお知らせ!

土橋 隆史

私が怪我し入院した時期とホー
ムページを転送するサーバーが終
了した時期と重なり皆様に大変な
ご迷惑をかけています。
ヤフーとグーグルの検索エンジ

ンが 一度リセットされたので順
位が低く反映されていないみたい
です。認知されるように更新を続
けて行きます。
尚 ヤフー・グーグルともに

パレットkty掲示板で検索される
と1ページにパレット掲示板が出
ていますので、そこをクリックす
るとパレット掲示板に繋がります。

パレット掲示板の見出しの下に
赤字で書いてある、ホームペー

ジに戻るの項目をクリックすれば
新しいホームページが見れます。
新たに検索するにはヤフーやグー
グルのページURLを削除し下記のU
RLを張り付けてスタートして下さ
い。
http://ss425879.stars.ne.
jp/kty でお願い致します。

申し訳ありません
応急の方法を前文
の通り取らせて頂
きますが他の方法
も調べて行きたい
と思います
本当にすみません
でした。

第20回 仙台作品展示会は昨年の
イベントでしたが、コロナで中止
したため今年も第20回 仙台展示
会と称し9/26～9/29まで開催しま
す。スタッフ一同準備に忙しく
頑張っています、多くの人が見に
来て下さいますよう、お願い申し
上げます<m(__)m>。

第20回 仙台作品展示会の
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「コーラス」と共に
鈴木とき子

私が所属するコーラス団「コー
ル渚」は松島町の社会学級「コー
ラス教室」として、今から42年
前に発足し、3年目「コール渚」
と名を変え、自主団体になった
ママさんコーラスです。

宮城県おかあさん合唱連盟に
所属し毎年６月末に開催される
「おかあさん合唱祭」に参加、
県民会館や多賀城文化センター
大ホールなどでコーラスを発表
するのを目標に練習に励んでき
ました。
そして今年ついに去る7月18日、

仙台市泉区旭丘の日立システム
ズホールにおいて開催された
「第50回おかあさん合唱祭」に
おいて40回連続出場の表彰を受
けたのでした。

本当に嬉しいのひとことでし
た。

長く歌い続けてきて良かった
と思いました。
今回は「ウィーンわが夢の街」

と「ガガンボ」の二曲を歌いま
した。

「会場いっぱいに声が響いて
きれいだった」との講評とブルー
のドレスがステージに映えて

素敵だったとのコメントももら
えました、ヤッタネ!

現在団員は17名、平均年齢が
高くなりましたが皆歌うことが
好きで、健康に気をつけながら
美しいハーモニーづくりに努力
しています。

これからもチームワーク良く、
練習に励んで、美しい曲をステー
ジから客席の皆さんに届けたい
と願っています。

次のステージは9月10日大和町
のまほろばホールでの「第41回
近隣市町村ママさんコーラス
交歓発表会」です。
頑張ります!
来年は松島が会場になる予定

です。

来年は とき子さんの地元松島
ですね、仙石線の松島駅にも
エレベータが設置された事だし、
是非、聴
きに行か
ねばね。

(^^)/

☆生きている事が幸せ☆
土井貞子

朝、友達から『天気が良いから
ドライブに行こうやぁ』と誘わ
れて、島めぐりをしました。

この場所は〔特殊潜航艇基地
跡〕人間魚雷の跡地です。

遺跡には〔特攻隊〕と書いて
あり、呉には沢山とこのような
場所があります。

友達と跡地を眺めていました
が、この場所から多くの若者が、
何を思い旅立ったのか？と思う
と自然と涙が溢れて、私達が笑
い合える幸せを心から感じる事
が出来ました。

もうすぐ〔平和の鐘〕が鳴り
ます。

☆世界中が平和で

ありますように☆

ゴンママが言うように世界が平
和で有るように祈ります。
戦争で、人間魚雷で、特攻隊で、
散って行った人達の犠牲の上に
今の日本の平和な生活があるん
だと強く思うし、安らかにお眠
り下さいと心から祈りました。
ゴンママの純粋な心に感心しま

したよ。
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暑い！！毎日が大変
佐藤仁子

梅雨に入ったと思ったらあっと
いう間に梅雨明け・・・うだるよ
うな暑さ！
毎日気温が30度越え・・・・信

じられないが異常気象がここ数年
は当たり前になってしまいました。
雨が降れば豪雨だし。先月7月

中旬の大雨で団地内の山が土砂崩
れ・・・夫と現場を見に行って大
したことなくて良かったとそして
問題なのがコロナの第７派一日の
全国の感染者が１０万人越えには
びっくりしました。これからどう
なるのでしょう。
普通の風邪のようになるのはい

つの事なのでしょう。早くそうなっ
て欲しいと祈るばかりです。
もう８月、仙台七夕も終わりま

した。地元に住んでいながらここ
２０年以上もテレビで放送される
画像を見るのみです。実際飾りの
下を見上げながらみたらまた違う
のかもしれません。

来月は第２０回仙台作品展示会・・・
待ちに待った一年間でした。もう
すぐ皆さんにお目にかかれます。
無事に開催できるのがとても嬉し
いです。

・・・・さてさてまた私事ではあ
りますが・・・・
８月５日の夕方４時頃、娘が交

通事故で怪我をした仔猫を連れて
きてしまいました。
まずは獣医さんのところに急患

で飛び込みました。

第一声、看護師さんは私の顔を
見るなり「佐藤家の仔猫ちゃんが
着きました」・・・・・
「えっ、保護して連れてきただけ
なのに・・・・」私としては診察
の後どこかの保護施設に・・・・
と思ってたのに、すでに我が家の
仔猫になってました。
怪我は骨盤骨折。迷子猫ではな

く野良猫とか。胃の中は小石と土。
食べるものが無かったみたいです。
生後６０日にはなっていないであ

ろう大きさ。
ニャーニャー鳴いて私の顔を見

つめる仔猫ちゃん。
あのウルウル目で・・・・・私の
負けです。
そんな訳で我が家の子になって

しまいました。茶トラの毛長・・・・
とても甘えん坊、キャラメル色な
ので名前はキャメルちゃん。女の
子です。また私の育児が始まりま
した。
おしっこをすれば血尿・便をす

れば土色、口元まで猫ちゅーるを
指に乗せて食べさせてました。

保護して今日で４日目、やっと
普通の便・おしっこの色そして一
人でキャットフードのドライを食
べてくれるようになりました。
抱っこもできるようになったし・・・・

なんだか嬉しい！！

ほんと梅雨に入ったと思ったらあっ
という間に梅雨明け宣言、その次の
日から各地で大雨、異常気象かね。
熱中症にコロナに気を付けて過ご

して行きましょう。
ところでキャメルちゃん怪我に負

けず無事、佐藤家の一員となった訳
だ、おめでとう おじさ
ん黒猫は強い生命力で健
やかに育てと祈ってるニャ
ン。

近年の自然災害と
火災保険料の見直し

松岡 永史

久しぶりに文章のご依頼を頂き
何を書こうかと？
そこで私の生業で恐縮ですが、

保険に関するお役立ち情報を書か
せて頂きます。
近年発生している大規模な自然

災害の影響もあり2022年中に住宅
火災保険の保険料が引き上げられ
ると見込まれています。
そんな中、少しでも家計への負

担を減らす対応策として２つの視
点に注目してみます。
１つ目は、居住している地域や

建物がどのようなリスクを抱えて
いるのかをハザードマップや住宅

性能評価等で確認し、加入してい
る補償に過多はないかを確認整理
をする事です。
２つ目は、住宅火災保険に限ら

ず、保険では免責金額（自己負担）
を設定する事で保険料を下げられ
る可能性があります。
現在の契約を確認する事と併せ、

総合的に家庭のリスク管理を始め
るきっかけとしてはいかがでしょ
うか。

為になる情報、ありがとうございま
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松岡 永史

久しぶりに文章のご依頼を頂き
何を書こうかと？
そこで私の生業で恐縮ですが、

保険に関するお役立ち情報を書か
せて頂きます。
近年発生している大規模な自然

災害の影響もあり2022年中に住宅
火災保険の保険料が引き上げられ
ると見込まれています。
そんな中、少しでも家計への負

担を減らす対応策として２つの視
点に注目してみます。
１つ目は、居住している地域や

建物がどのようなリスクを抱えて
いるのかをハザードマップや住宅

性能評価等で確認し、加入してい
る補償に過多はないかを確認整理
をする事です。
２つ目は、住宅火災保険に限ら

ず、保険では免責金額（自己負担）
を設定する事で保険料を下げられ
る可能性があります。
現在の契約を確認する事と併せ、

総合的に家庭のリスク管理を始め
るきっかけとしてはいかがでしょ
うか。

為になる情報、ありがとうございま
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あったらいいな！花の冠
大友 利江

皆さん、こんにちは！
暑い日が続きますが、おかわり
ありませんか。

私は、令和3年1月に関節リウ
マチ発症！介護職を休業し、主
婦業専念中です。

今日は、私の大好きな詩人大
越桂さんの詩の一部を紹介した
いと思います。

花の冠
嬉しいなと言う度に
私の言葉は、花になる
だからあったらいいなの
種をまこう。
小さな小さな種だって
君と一緒に育てれば、
大きな大きな花になる。
楽しいなという度に
私の言葉は花になる
だからだったらいいなの
種をまこう
小さな小さな種だって
君と一緒に育てれば
やさしい香りの花になる
花をつなげた
かんむりをあなたにそっと
のせましょう。
今は泣いているあなたでも
笑顔の花になるように。

大越 桂さんプロフィール
1989年、宮城県仙台市生まれ。

819グラムの未熟児で誕生し、
重度脳性まひ、未熟児網膜症に
よる弱視など、重度重複障害児
として過ごす。
9歳頃より周期性嘔吐症を併発、

障害の重度化により医療管理が
必要になる。
2012年2月、初の詩集『花の冠』

(朝日新聞出版)、『海の石』(光
文社)を2冊同時刊行。
現在創作工房「あとりえ・ロー

リエ」代表。
ヤフーより

このニュースレターを見てる人たちに
も紹介したいと思いプロフィールを
掲載しました。 T男

私のコロナ過での楽しみ!
日野 正人

北海道札幌市在住の日野正人と
申します。

今年の夏もやっと過ぎ去りま
したね（南の方はまだだったり
して？ごめんなさいm(_ _)m）暑
いのも大変でしたが、コロナウ
イルス問題は未だ猛威を振るっ
てることから、今後も外出には
マスクをし三密をなるべく避け、
帰宅時には手洗いウガイを徹底
し、最低限の対策はとっていこ
うと思ってます。

（ヤツはちょっとした隙を突
いて体内に侵入してくるし、油
断は禁物！）

さて、話題はコロッと１８０
度かわりますが、インターネッ

トで全国多発性硬化症友の会さ
んがzoomを使って主催する『ダ
ラダラする会』は楽しかった！

８月６日に第３回目が1時間く
らい行われ、パソコン画面を通
じ他県に住む仲間（１０人）と
大いに意見交換できました。
（私はパソコンの調子が悪くイ
ニシャルしか出ていなかったが?）

次回は約３ヶ月
後くらいという
事なので、新型
のパソコンで参
加しようと今か
ら楽しみです。

コロナ過でのzoomを使いダラダラす
る会を企画してくれた友の会の事務局
長に感謝ですね、全国各地の友と会話
ができ、私も楽しみです。
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〜それぞれの事情に対する配慮をしましょう〜
新型コロナワクチンの接種は強制ではありません。
病気など様々な事情で接種を受けることができない人、受けるこ

とに注意が必要な人がいます、接種を受けていないことを理由に差
別的な扱いを受けたという人もいるようです。

困った時は、一人で悩まず、各自 お住いの市町村の役所に、また
は下記の法務省、連絡先に相談しましょう。

〜それぞれの事情に対する配慮をしましょう〜
新型コロナワクチンの接種は強制ではありません。
病気など様々な事情で接種を受けることができない人、受けるこ

とに注意が必要な人がいます、接種を受けていないことを理由に差
別的な扱いを受けたという人もいるようです。

困った時は、一人で悩まず、各自 お住いの市町村の役所に、また
は下記の法務省、連絡先に相談しましょう。
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編集後記
オミクロン株が去年の暮より猛威を振るっていますが、

今年は負けずに開催を目指しています。数多くの人達の作
品を飾りたいと呼びかけていますので、どうぞ宜しく、
見に来て下さい。

編集後記
オミクロン株が去年の暮より猛威を振るっていますが、

今年は負けずに開催を目指しています。数多くの人達の作
品を飾りたいと呼びかけていますので、どうぞ宜しく、
見に来て下さい。

平日のみ
午前8時30分～
午後5時15分まで

平日のみ
午前8時30分～
午後5時15分まで

コロナ差別をしないことは
コロナ対策のひとつです。
医療従事者やその家族に対する、

必要なサービスの提供拒否、行
事への参加拒否など様々な問題
のある事例が全国で起こってい
るようです。

また、社会生活の維持に欠か
せない業務に携わる人々への差
別の事例も多く発生しています。

医療従事者やエッセンシャル
ワーカーに感謝の気持ちを持っ
て接し、むしろエールを送りま
しょう。
差別や偏見、嫌がらせが広がる

と医療従事者やエッセンシャル
ワーカーの離職が増える可能性
があります。

また、感染者への同様のこと
が増えると検査を避けたり、感
染を隠そうとする人が増え、感
染拡大を抑えにくくなると思い
ます。
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